



ファインだより



2024年2月1日 第9号
NPO 法人やくも元気村

早いもので、2024年もあっという間に1カ月が過ぎましたね。まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちの元気な声と笑い声で、不思議と寒さを忘れてしまいます。

室内で過ごす時間が増え、ちょっと遊び足りない様子の子どもたち。冬の遊びや楽しみを見つけながら、2月も楽しく元気に過ごしていきたいと思えます。

室内遊び・活動

福笑いやすごろく等の遊びや、凧製作、書き初めを行いました。マラカス作り、紙相撲等で遊びました。1月は、かみなりビリビリ体操を行っています。「むずかしい～」と言いながら頑張っており組んでいます！



福笑い



初詣

外活動

初詣に八雲神社へ行ってきました。お賽銭を入れて、お参りしてきました。おみくじも引いてきました。今年も良い年となりますように。



ドーナツ作り



書き初め



凧製作

おやつ作り

マグカップケーキ、ドーナツ作りをしました。食器洗いも積極的に行ってくれました！ドーナツはたこ焼き器を使用して作りました。「ドーナツ大好き！」と楽しそうに作っていました！！



2月の行事予定



2月2日(金) 節分 シンフォニーでの豆まきに参加予定です。

2月16日(金) バレンタイン調理



職員紹介

水野博美



水野博美です。ファインのサポートという形で、時々ファインのお手伝いをさせて頂いています。ファインの子供達とは、期間をおいて久しぶりに会うことが多いので、まだ私の名前を覚えてもらえてないようですが、久しぶりに会うからこそ子供達の成長を感じられ、うれしい気持ちと子供達の笑顔に、こちらが元気を頂いています。子供達と過ごす時間は短いですが、学校とは違う学びの機会を増やすお手伝いをしたいと思っていますし、子供達からの学び、私も成長したいと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。